学級	応援メッセージ
1年1組	しっかり授業に参加して偉かったね!
1年1組	げんきいっぱいに、いっしょうけんめいがんばりました!
1年1組	初めて体育の授業を見ましたが、先生の話や号令をちゃんと聞いて、みんな素早く動けていましたね!普段はなかなか見せない、真 剣な表情も見ることが出来てとても嬉しかったです。
1年2組	とても楽しそうに授業を受けていたので良かったです
1年2組	楽しそうでした!
1年2組	縄跳びやグループでの様子に成長を感じました。とても上手にできていました。
1年2組	みんなで一生懸命頑張ってる姿を見れて良かった。これからも、みんなと仲良く勉強に運動頑張ってね。
1年2組	先生の指示にきびきびと動き、楽しそうに友達と課題に取り組んでいる姿を見られて、安心しました。これからも、笑顔で学校生活を 送ってね!
1年2組	お友達と協力して活動する姿に成長を感じました。これからも楽しく学んでいってね!!
2年1組	みんなたくさん手をあげたり、先生のお話をよく聞いていて素敵でした!また見に行ける日が楽しみです!
2年1組	少し緊張した様子でしたが、普段の授業の様子を見学することができて良かったです。
2年1組	九九には秘密があってそれをみんなで考えてる事がすごかったです。授業もとても楽しそうで見てるこちらも嬉しくなりました。
2年1組	かけざん、みんな頑張っていました。発表する態度や言葉使いがきちんとできていて立派でした。
2年1組	学校の授業の様子を観られるのは授業参観しかないのでドキドキ、ワクワクしながら行きました。みんな先生のことをじっと見て授業に 集中する姿が1年生の頃より、ぐっと成長を感じました。みんなかけ算スラスラと言えていてかっこよかったです!これからも頑張って 下さい。
2年2組	たくさん手を挙げて発表したり、楽しそうに授業を受けていて安心しました!これからも勉強頑張って下さい
2年2組	普段見ることが出来ない子供たちの姿を見ることが出来て嬉しかったです。みんな楽しく授業を受けてとてもよかったです。先生もお疲れさまでした。
2年2組	発表も堂々とできて頑張ってる姿が、見れてよかったです。
3年1組	同じ意見の子がいて、なかなか手をあげにくかったかな?さいごは手をあげてがんばっていたね!その調子!
3年1組	良く先生の話を聞いてました、これからも苦手な勉強頑張ってね!
3年1組	手を挙げて積極的に発表する姿が見れて嬉しかったよ。これからも頑張ってね!ママ代理のおばより
3年1組	いっぱい手を挙げていてびっくりしました!こんなに自分の意見を言えるようになったんだね( ´w` )
3年1組	積極的に手を挙げて自分の意見を堂々と発表している姿がとってもかっこよかったよ。『お母さんの気持ち』たくさん考えてくれてありが とう。○円のお手伝い、楽しみにしてるね♪♪
3年2組	真剣に頑張っている姿を見られて良かったです。
3年2組	先生からの質問にも答えることができ、成長を感じました。
3年2組	教室を覗いて、まず目に飛び込んできたのは、ピシッとした背筋で、しっかり先生の目を見て話を聞いている姿。素敵です!普段から、 真面目に取り組んでいること、知っています。無理せずにね。いつも応援しています!
4年1組	興味深い授業でした。皆、それぞれ一生懸命に取り組んでいるなと感じました。
4年1組	今までの授業参観は先生がメインのものばかりでしたが、子どもたちだけで話し合って進めていくことが出来ていたので、すごく成長していると感じました。
4年1組	真剣に授業に取り組んでいて感心しました。よく頑張ったね。
4年1組	議題に対して、みんなで意見を出し決めるのはとても難しいと思います。進行役やまとめ役、みんなで協力しながら考えている姿がとても立派でした。来年から高学年になるという意識が見られた授業参観だと思いました。
4年1組	授業参観という、いつもと違う環境でも、堂々と発言していて、成長を感じました。先生方のお陰様で、楽しく授業できているのが伝わってきました。  オブノボ 馬 ち感じました。
4年2組	すごく成長を感じました!先生の話を聞く姿勢だったり、自分の考えをまとめて発表出来たり、もうすぐ5年生になるんだなぁと安心して 観ていられました。これからも成長楽しみにしています!
4年2組	手を挙げて自分の考えや意見を発表できてすごかったです。三学期の授業参観も楽しみにしています。
4年2組	手をあげたりグループでの話し合いに率先したり家では見れない一面を見れました。これからも自分らしく頑張ってね!
4年2組	みんなで話し合って楽しそうに授業をする姿が見れて良かったです。これからも勉強頑張ってね
4年2組	きらきらした瞳で授業を受けている姿勢に親たちも活力をもらっています!これからも応援してます!

5年1組	クラス全員参加に加え、保護者も一緒に歌を歌えて素敵な時間となりました。生徒の皆さんが笑顔で参加していて、温かい雰囲気がと てもよかったです。
5年1組	大きい声で歌えてました。
5年1組	たくさん笑顔が見れて嬉しかったです。これからも楽しんで学校生活を送ってください。
5年1組	楽しい音楽の授業でした。みんな上手で感動しました。
5年1組	素敵なハーモニーを聞かせてありがとう。
5年2組	クラス全体が明るい雰囲気でした。娘が手を挙げて発表している姿をみたのは初めてでした。全員参加型の授業はとても素敵だなぁと 思いました。
5年2組	授業参観では、先生の話を聞いてないなぁ~?という場面も見られましたが(笑)高学年の帰りの準備が素早く、メリハリがあってかっこ 良かったです。次回の参観が楽しみになりました。
5年2組	考え発言する姿に成長を感じました。授業のテーマになっていた家族のためにできること、これからも率先してお手伝いしてくれる事を 期待しています。
5年2組	グループでの話し合いから、良い意見がたくさん出ていました!
6年1組	しっかり考えて意見を発表している姿に感動しました!
6年1組	姉が6年生の道徳の授業でしたが、「誠実」に対して、みんな真剣に考えていました。しっかりとした意見を発表していたので、感心しま した。
6年1組	積極的に手をあげて発言する姿、お友達と相談して意見をまとめる姿、どれもとてもかっこ良かったです!一生懸命に授業を受けていて、とてもうれしかったよ!そして、ていねいにご指導くださった先生に、改めて感謝です。子どもも、先生も、きんちょうの中、ありがとうございました!
6年2組	得意な算数の授業で、問題を解いている様子を見て、成長を感じました。
6年2組	さすが最高学年、静かに時には楽しそうに勉強に育んでいました。自分から率先して動く性格ではないけれど、楽しそうに勉強していて良かったです。残りの学校生活も楽しんでね!
6年2組	手を挙げて積極的に発表する姿が見れて誇らしかったよ!残りわずかな小学校生活楽しんでね。ママ代理のおばより